

Municipalidad de Alto Hospicio realiza talleres participativos de Plan de Acción de Cambio Climático en el territorio



Municipalidad de Alto Hospicio a través de la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato, con el apoyo del Centro de Energía de la Universidad de Chile realizan talleres participativos de Plan de

Acción de Cambio Climático en la comuna (PACCC). En total se hicieron 2 talleres, uno con funcionarios municipales, y otro, con representantes de juntas vecinales y comunidad educativa. En ambos se

revisaron y evaluaron líneas de acción, medidas de mitigación y adaptación al Cambio Climático. Este proceso participativo, es considerado como esencial para integrar los conocimientos y



experiencias de quienes habitan la comuna, permitiendo que las percepciones de la comunidad complementen el diagnóstico técnico del cambio climático.

PREOCUPACIONES

Entre las preocupaciones más significativas que la comunidad ha destacado, resalta el riesgo de

socavones y aluviones, fenómenos que lamentablemente caracterizan a la comuna de Alto Hospicio. Estos eventos, impulsados por lluvias intensas y condiciones geológicas vulnerables, han tenido impactos severos en la infraestructura y la población, afectando a miles de personas. Es por ello que dar importancia a estas amenazas desde la

perspectiva comunitaria es un pilar fundamental para el diseño de medidas de adaptación y mitigación en el PACCC." Por otra parte, cabe destacar que la coordinación municipal de esta iniciativa recayó en Deirot Riquelme, quien, junto a su supervisor Edgar Ortega, ambos pertenecientes a la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato de la Municipalidad de Alto Hospicio, que trabajaron con profesionales del Centro de Energía de la Universidad de Chile. Este equipo estuvo integrado por los profesionales Juan Manuel González, Francisca Herrera y Carla Lanyon, quienes viajaron desde Santiago para realizar los talleres presenciales.

